



Schonach, im Dezember 2017

# Weihnachtsbrief

Liebe Eltern,

nun ist das Jahr 2017 schon fast zu Ende und jeder freut sich auf Weihnachten und die wohlverdienten Ferien.

Bestimmt haben Sie die Vorweihnachtszeit auch dazu benutzt, um im Kreise der Familie besinnliche Stunden zu verbringen. Das gesamte Team der Dom Clemente Schule wünscht Ihnen und Ihren Kindern frohe und friedliche Feiertage und für das Jahr 2018 Gesundheit, Erfolg und Zufriedenheit.

Ein herzliches Dankeschön an alle Eltern, die uns im letzten Jahr in unserer schulischen Arbeit so toll unterstützt haben. Ohne Ihre Hilfe wäre die Weiterentwicklung der Dom Clemente Schule nicht möglich. Wir freuen uns schon jetzt auf eine ebenso gewinnbringende Zusammenarbeit im nächsten Jahr und dass wir weiterhin alle „an einem Strang ziehen“.

Bei der letzten Elternbeiratssitzung wurden Frau Arnold als Elternbeiratsvorsitzende sowie Frau Ringwald als Stellvertreterin und Frau Brohammer als Schriftführerin wiedergewählt. Herzlichen Glückwunsch! Neue Schülersprecher sind Tobias Ott und Marco Möller.

Leider hat uns unsere engagierte Schulsozialarbeiterin Frau Bader verlassen, mit Frau Mierwald haben wir aber sofort Ersatz erhalten. Frau Mierwald wird die Projekte von Frau Bader fortsetzen und ist nun neue Ansprechpartnerin für Schüler/innen und Eltern. Auch den neuen Aufenthaltsraum für die Werkrealschüler wird sie weiter einrichten und betreuen. Wir wünschen ihr viele Erfolg.

Für die letzten Schultage in diesem Jahr gibt es noch ein paar Besonderheiten:

Jeden Montag in der 1. Stunde veranstalten unsere Grundschulklassen eine kleine Adventsfeier. Am Dienstag, 05.12.17 haben unsere 8. und 9. Klässler einen Tanz, den sie im Sportunterricht einstudiert haben, in der Sporthalle allen Schülern präsentiert. Im Anschluss durften alle, die Lust hatten, mittanzen. Das war eine tolle Idee und ich sage allen Mitwirkenden herzlich Dankeschön für das tolle Event.

Am Donnerstag, 21.12.17 gehen alle Klassen um 7.45 Uhr gemeinsam mit ihren Lehrern zum Weihnachtsgottesdienst in die Kirche. Anschließend wird der Vormittag bis 10.30 Uhr von den Klassenlehrern gestaltet.

Ab 10.30 Uhr gibt es eine gemeinsame Weihnachtsfeier in der Aula. Für dieses Jahr haben unsere Lehrerinnen und Lehrer mit ihren Schüler/innen viele Programmpunkte vorbereitet. Hierfür herzlichen Dank.

Um 12.00 Uhr entlassen wir alle Schüler/innen in die Weihnachtsferien.

Im Namen des Kollegiums wünsche ich Ihnen ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr. Wir freuen uns, alle Schülerinnen und Schüler am 8. Januar 2018 wieder gut erholt in der Schule begrüßen zu dürfen.

Frohe Weihnachten

Sabine Emde, Schulleiterin